

Crónica

ANALES DEL PRIMER CONGRESO PANAMERICANO DE INGENIERIA DE MINAS Y GEOLOGIA, PROXIMOS A PUBLICARSE

En el mes de enero de 1942, se llevó a cabo en Santiago de Chile, el Primer Congreso Panamericano de Ingeniería de Minas y Geología. A pesar de haberse efectuado sólo un mes después de la entrada de los Estados Unidos a la guerra, esto no fué motivo para que su éxito fuera realmente brillante. La organización de este Congreso, auspiciado por el Instituto de Ingenieros de Minas de Chile, estuvo a cargo de un Comité Ejecutivo nombrado por este organismo, Comité que trabajó más de un año en su organización y es el que también ha continuado a cargo de la publicación de sus «Anales», y de la organización del Instituto Panamericano de Ingeniería de Minas y Geología que cuenta actualmente con Secciones Nacionales en Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Perú y Uruguay.

Todos los ingenieros de Minas y adherentes al Congreso recordarán el entusiasmo con que se trabajó, en conjunto con los Delegados de diecisiete países de América, en las comisiones

y Asambleas Plenarias, y cómo se estudiaron y discutieron con acuciosidad los diferentes trabajos y ponencias presentados.

En atención a la calidad de los trabajos presentados, en número superior a 200, el Congreso acordó publicar sus «Anales»; la impresión se está terminando y se estima estarán listos para su reparto a los interesados, en el mes de abril del presente año.

El Primer Tomo, que ya está repartido, contiene el programa, delegaciones y desarrollo del Congreso mismo, con las Actas de sus Sesiones Plenarias y los acuerdos y ponencias aprobados, así como los festejos y excursiones que se realizaron con tanto éxito.

El Segundo, Tercero, Cuarto y Quinto Tomos comprenden todos los trabajos ordenados publicar por el Congreso, y forman un conjunto del más alto valor científico y técnico. Como obras de esta naturaleza, cuya impresión es difícil, tienen un tiraje limitado.

SOBRE CONFERENCIA DE FOMENTO INTERAMERICANO

Hemos recibido del señor Presidente del Comité Conjunto de la Comisión de Fomento Interamericano la comunicación que transcribimos a continuación:

Señor Presidente
del Instituto de Ingenieros de Chile
Santiago.

Estimado señor Presidente:

Sabrá Ud. que el 9 de mayo de este año se reunirá en el Hotel Waldorf-Astoria, en la ciudad de Nueva York, una Conferencia General

de todas las Comisiones de Fomento Interamericano. La Comisión de su país está presidida por el doctor Guillermo del Pedregal.

Al ser notificado este Comité de los propósitos de la Conferencia, hemos pensado que sería útil y oportuno preparar estudios para ser presentados como contribución nuestra a la Conferencia.

Hemos pensado, además, que tal vez las sociedades que componen la Unión Sudamericana de Asociaciones de Ingenieros querrían preparar estudios para ser presentados a la Conferencia sobre asuntos de índole técnica que tengan un interés directo sobre el desarrollo económico de

las Repúblicas de América. El doctor del Pedregal podrá informar a Ud. acerca de los temas que estarán contenidos en la agenda de la Conferencia.

Ruego a Ud. decirme si el Instituto de Ingenieros de Chile considera conveniente esta su-

gerencia y, en tal caso, si algunos de sus miembros pueden preparar por lo menos un estudio de la índole mencionada.

En espera de su grata respuesta quedo de Ud. muy atento y seguro servidor (Fdo.) PHILIP W. HENRY, Presidente.

LA UNIVERSIDAD DE POTOSI NECESITA PROFESOR DE MINERIA (1)

Señor
José Luis Claro
Presidente del Instituto de Ingenieros
de Chile
Santiago.

Señor Presidente:

Por intermedio de nuestro profesor señor Pa-

blo Krassa, hemos sabido que la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Potosí, necesita profesores para la cátedra de Minería.

Los interesados pueden comunicarse con el señor Director de la Facultad: Ing. Luis N. Wilson, Casilla 202, Potosí.

Saluda atte. a Ud.

(Fdo.) T. R. LEIGHTON, Director de la Escuela de Ingeniería, Universidad de Chile.

(1) El Directorio del Instituto acordó publicar la presente carta para el conocimiento de los interesados.
